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Mercato Ittico; quale futuro?
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In attesa dell’ok della
Soprintendenza anche per le Superfetazioni

CIVITAVECCHIA - Tenutosi giovedì scorso in Comune un incontro fra l'Assessore al
Commercio D'Antò, quello ai Beni monumentali Manuedda, il Soprintendente Bureca, la
Responsabile di zona Cerroni ed i Dirigenti comunali Carugno e Pepe.

<<L'Amministrazione Comunale - hanno spiegato da Palazzo del Pincio - si è impegnata a
proporre diversi modelli di dehors da sottoporre all'attenzione della Soprintendenza stessa.
Quest'ultima ne sceglierà tre che corrisponderanno ai canoni estetici della “Zona rossa”, ossia
quella più soggetta a vincoli. Una volta decisi i modelli, i medesimi saranno inseriti celermente
nel Regolamento, per superare questo problema. Per quanto riguarda il Mercato ittico e le
Superfetazioni, l’Amministrazione si è impegnata a proporre un proprio modello di box che poi,
una volta approvato dai Commercianti, sottoporremo alla Soprintendenza che darà l'ok od
indicherà le modifiche da effettuare. E' stato inoltre chiesto a quest’ultima la possibilità di
snellire le pratiche per il rilascio dell'Autorizzazione paesaggistica tramite l'utilizzo della Posta
certificata. Da parte degli Uffici preposti è stata data la disponibilità a cercare una soluzione alla
questione.>>
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